

# press release

## Standard Chartered Bank Umumkan Jadwal Pengambilan *Race Pack* bagi Para Pelari Standard Chartered Half-Marathon Indonesia 2013

*3.000 lebih pelari akan berkompetisi di kategori 2,5K, 5K, 10K dan 21K*

**JAKARTA, 20 November 2013** --- Sebagai bagian dari penyelenggaraan lomba lari tahunan Standard Chartered Half-Marathon Indonesia (SCHMI) 2013 yang akan digelar pada 24 November 2013 di BSD City, Tangerang, Standard Chartered Bank mengumumkan jadwal pengambilan paket lomba lari bagi para pelari mulai hari Kamis, 21 November hingga Sabtu, 23 November 2013.

Adapun jadwal pengambilan paket lomba (Race Entry Pack Collection / REPC) tersebut adalah sebagai berikut:

Hari & Tanggal	Pukul	Lokasi
Kamis, 21 November 2013 Jum'at, 22 November 2013	10.00 s/d 20.00 WIB	Lobby Coffee Bean, Lantai dasar, Menara Standard Chartered, Jl. Prof. DR. Satrio Kav. 164, Jakarta
Sabtu, 23 November 2013	10.00 s/d 17.00 WIB	Ruang Lengkong 2, Lantai 2, Hotel BSD Santika, Teraskota Entertainment Centre, Jl. Pahlawan Seribu, Tangerang

Seluruh pelari yang akan mengambil paket lomba lari harus memperlihatkan lembar konfirmasi keikutsertaan mereka dalam lomba berikut fotokopi kartu identitas.

Sementara itu, paket lomba lari akan terdiri atas:

- t-shirt lomba;
- nomor dada (BIB);
- chip pencatatan waktu;
- brosur panduan pelari; serta
- berbagai *merchandise* dari para sponsor

Dalam upaya untuk memberikan kesempatan persiapan lari yang maksimal, panitia memutuskan tidak akan melakukan pengambilan paket lari pada hari lomba. Oleh karena itu seluruh pelari dipersilakan untuk mengambil paket lomba lari selama periode tiga hari tersebut.

**150** years  
in Indonesia



Lebih dari 3.000 peserta telah terdaftar untuk mengikuti lomba lari tahunan Standard Chartered Half-Marathon Indonesia 2013 “Run for a Reason” yang terdiri atas empat kategori, yaitu 2,5K Fun Run, 5K, 10K dan 21K. Jumlah peserta tersebut dua kali lebih banyak dibandingkan penyelenggaraan lomba lari serupa di tahun lalu. Selain diikuti oleh para pelari dari Indonesia, lomba lari ini juga diikuti oleh para pelari dari sejumlah negara lain seperti Jepang, Aljazair, Filipina, Australia, Inggris, India, Belanda, Brazil, Uni Emirat Arab, Selandia Baru, Belgia, Korea Selatan, Skotlandia, Kanada, Irlandia, Singapura, Malaysia, Thailand, Swedia, Brunai, Kenya, Ethiopia, Amerika, dan banyak lagi.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai lomba ini serta jadwal *shuttle bus*, dapat mengacu pada situs resmi Jakarta Free Spirit di [www.jakartafreespirit.org](http://www.jakartafreespirit.org), situs resmi Standard Chartered Indonesia di [www.standardchartered.co.id](http://www.standardchartered.co.id), serta Facebook fan page Standard Chartered Indonesia dan fan page Jakarta Free Spirit.

-oOo-

Untuk informasi lebih lanjut, harap hubungi:

**A. Arno Kermaputra**  
**Corporate Affairs**

Standard Chartered Bank Bank

Email: [CorporateAffairs\\_Indonesia@sc.com](mailto:CorporateAffairs_Indonesia@sc.com)

#### **Catatan Redaksi:**

##### **Standard Chartered Bank – memimpin di Asia, Afrika dan Timur Tengah**

Standard Chartered Bank PLC adalah grup bank internasional. Bank ini telah beroperasi selama lebih dari 150 tahun di berbagai pasar yang paling berkembang pesat di dunia, dan sekitar 90 persen pendapatan serta keuntungannya diperoleh dari Asia, Afrika dan Timur Tengah. Fokusnya pada wilayah geografis tertentu serta komitmen untuk membina hubungan mendalam dengan para klien dan nasabah, telah mendorong pertumbuhan Bank ini dalam beberapa tahun terakhir. Standard Chartered Bank Bank terdaftar di bursa saham di London, Hong Kong, Bombay serta Bursa Saham Nasional di India.

Dengan 1.700 cabang di 70 negara, Standard Chartered Bank menawarkan suatu kesempatan karir internasional yang amat menarik dan menantang bagi 87.000 karyawannya. Standard Chartered Bank memiliki komitmen untuk membangun bisnis berkelanjutan dalam jangka panjang, dan dipercaya di seluruh dunia dalam menjaga standar yang tinggi dalam hal tata kelola perusahaan yang baik, tanggung jawab sosial, perlindungan terhadap lingkungan, serta keragaman karyawannya. Warisan budaya dan nilai-nilai korporasi Standard Chartered Bank diekspresikan melalui suatu komitmen *brand*, yaitu ‘Here for good’.

Untuk keterangan lebih lanjut, silahkan kunjungi: [www.standardchartered.co.id](http://www.standardchartered.co.id) atau melalui Twitter pada akun @StanChart atau melalui Facebook di akun Standard Chartered Bank.